



はじめのいっぽ

令和6年度
1月号

令和6年12月27日
認定こども園
東野田ちどり保育園
東野田ちどりキッズ・庁舎内・OMMちどりキッズ
江川 永里子

コロナ禍前の勢いに戻りながら突き進んで来た2024年が終わりました。
記録的な厳しい暑さの夏がとても長く、夏～冬へと一足飛びに季節が動きました。
蛇は古代から再生や永遠の象徴とされ、皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わる姿が
その象徴となっています。こうした意味から巳年は新しい挑戦や変化に対して
前向きな姿勢を示す年とも解釈されています。
東野田ちどり保育園においては、2025年は「SDGs」の取り組みがスタートします。
自分達の足元から出来る事として「物を大切にする」「物を再生する」
「もったいない気持ち」の芽生えを意識して動き始めたいと思います。



職員全員が好きな言葉を決めました。

出会ったのは、あなたの人生に必要なだから。
江川



by ヤボンスキーこばやし画伯

- 『継続は力なり』 村井 花垣 福井 『一期一会』 山田(容) 三枝 北川 鈴木 河川
- 『笑う門には福来る』 栗林 『人に優しく』 奥 『常に楽しく』 久保
- 『なんとかなる』 新川 『為せば成る』 兵庫
- 『日進月歩』 川村 三原 『健康第一』 橋本
- 『感謝を忘れずに』 白井 『一日一日を大切に』 船津
- 『一生懸命』 藤井 『Smile makes me Happy』 森 『感謝！ありがとう♡』 緑川
- 『初心を忘れずに』 松浦 『大器晩成』 香月 脇田
- 『思い立ったが吉日』 瀬崎 『下を向いていたら虹を見つけることはできない』 芳本
- 『報恩感謝』 下高原 『逆境に勝つ！』 浅沼 『初心を忘れるべからず』 松井 中岡
- 『みんなちがって、みんないい』 千葉 『生きてるだけで丸儲け』 細見 竹内
- 『思いやりの心を忘れずに』 石黒 『家族』 金次 『初志貫徹』 高野
- 『明日は明日の風が吹く』 鶴田 太田 『真心・明るく・正しく』 西島
- 『笑顔と感謝を忘れない』 山田(千) 『無欲は怠惰の基である』 立石
- 『あるモノに感謝する』 大植 『七転八起』 中村
- 『為せば成る、為さねば成らぬ何事も』 松嶋 『桜梅桃李』 竹長

